

Acerca de las publicaciones sobre el Titán de Bronce

Estimados lectores:

La revista MEDISAN, en conmemoración al 120 aniversario de la caída en combate del lugarteniente general Antonio Maceo Grajales, publicará una trilogía de artículos relacionados con esta insigne figura, los cuales versarán sobre diversas temáticas y estarán enmarcados en la modalidad **Historia de la Medicina**. El primero, que se publica en el presente número, corresponde a una semblanza sobre Máximo Zertucha Ojeda, el último médico que lo asistió. En noviembre se comentarán dos cartas poco conocidas, que fueron escritas en 1956 por los doctores Eugenio Molinet Amorós y Daniel Gispert García; en diciembre, cierra la trilogía con un artículo sobre los médicos que cuidaron la salud del legendario héroe santiaguero.

El colectivo de la revista agradecerá los comentarios que los lectores deseen realizar sobre estos textos.

Atentamente,

Comité Editorial
Revista MEDISAN